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Stadt Grevesmühlen
Umweltausschuss

N i e d e r s c h r i f t

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen

Sitzungstermin: Montag, 12.09.2011

Sitzungsbeginn: 16:00 Uhr

Sitzungsende: 19:00 Uhr

Ort, Raum: vor dem Rathaus

Anwesende Mitglieder

Vorsitz
Herr Neumann, Peter - SPD
Mitglieder
Herr Brandt, Heyko - D.Linke(parteil.)
Herr Dr. Brockmann, Udo - CDU (parteil.)
Herr Krause, Udo - SPD
Herr Pagels, Thomas - Die Linke
Herr Uhle, Gerrit - FWG
Verwaltung
Herr Welzer, Klaus
Gäste
Herr Dramm, Stadtwerke

Herr Prochnow, Michael Ostseezeitung

Herr Schönfeldt, Hans-Joachim - SPD

Abwesend

Mitglieder
Herr Erdmann, Klaus - CDU entschuldigt

Frau Huschke, Anke - SPD (parteil.) entschuldigt

Herr Ullerich, Rainer - CDU (parteil.) nicht anwesend

Tagesordnung:
Öffentlicher Teil

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit 
und Beschlussfähigkeit

2 Einwohnerfragestunde
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3 Bestätigung der Tagesordnung

4 Bestätigung der Niederschrift vom 01.08.2011

5 Besichtigung Sportplatz an der Bürgerwiese

6 Besichtigung einer Eiche im Gebhardweg

7 Besichtigung an der Kleingartenanlage Ploggensee

8 Besichtigung der Schönungsteiche am Steinbrink

9 Besichtigung der Kussower Hutung, Hofstelle Jantzen, am Steinbrink

10 Anfragen und Sonstiges

Protokoll:

Öffentlicher Teil

zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 
Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Herr Neumann eröffnet gegen 16.00 Uhr die Sitzung, stellt die ordnungsgemäße Ladung, die 
Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit, fest.

zu 2 Einwohnerfragestunde

Es gibt keine Anfragen zur Einwohnerfragestunde.

zu 3 Bestätigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt.

zu 4 Bestätigung der Niederschrift vom 01.08.2011

Die Niederschrift der Ausschusssitzung, vom 01.08. 2011, wird einstimmig bestätigt.

zu 5 Besichtigung Sportplatz an der Bürgerwiese

Herr Neumann schlägt vor, dass an der Zufahrt zur Bürgerwiese Poller gesetzt werden. 
Hiezu wurde nach Diskussion festgelegt, dass keine Poller gesetzt werden. Der Vandalismus 
an den beiden Kastanien wurde nicht durch Autofahrer verursacht, sondern durch 
Vandalismus auf der Bürgerwiese. 

zu 6 Besichtigung einer Eiche im Gebhardweg
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Herr Neumann schlägt vor, die besagte Eiche unter Schutz zu stellen, hierzu antwortete Herr 
Uhle, dass die Eiche bereits unter Schutz steht und sie keinen extra 
Unterschutzstellungsstatus benötigt. Es soll aber trotzdem beim Landkreis, Frau Basse, 
nachgefragt werden, ob eine dicht bei der Eiche stehende Pappel gefällt werden kann.

Anmerkung d.S.d.A.:
Da es sich bei diesem Grundstück um ein Privatgrundstück handelt, müssten deren 
Eigentümer einen Baumfällantrag beim Ordnungsamt stellen. Dieses entscheidet dann , ob 
die Fällung erfolgen darf, nicht der Landkreis. Die Eigentümer wohnen in Stralsund und 
haben sich bisher kaum um ihr Grundstück im Gebhardweg gekümmert.

zu 7 Besichtigung an der Kleingartenanlage Ploggensee

Bei der Kleingartenanlage Am Ploggensee geht es darum, dass das Abwasser von den 
Feldern in den See geleitet wird. Herr Neumann schlägt vor, die Leitung umzuverlegen und 
das Wasser in den Ihlepol zu leiten. Nach Diskussion wurde festgelegt, das eine 
Wasserbeprobung des Ploggensees an mehreren Stellen durchgeführt werden soll, um die 
chemische Zusammensetzung zu ergründen. Die biologische Zusammensetzung wird 
bereits durch den Landkreis beprobt. Das Wasser ist als Badewasser gut geeignet. Für den 
Haushalt 2012 soll Geld für die Beprobung eingestellt werden. 

zu 8 Besichtigung der Schönungsteiche am Steinbrink

Zu den Schönungsteichen gibt Herr Uhle Erläuterungen. Der Zweckverband, der Eigentümer 
dieser Teiche ist schlägt vor, die Teiche zu Biotopen umzuwandeln, um hierfür 
Umweltpunkte zu erlangen. Herr Uhle gibt eine Übersicht über die bevorstehenden 
Maßnahmen, um die Schönungsteiche zu Biotopen umzuwandeln. 

zu 9 Besichtigung der Kussower Huttung, Hofstelle Jantzen, am Steinbrink

Die Kussower Hutung liegt an der Stadtgrenze nach Kussow. Dort gab es bis 1953 eine 
Hofstelle. Der NABU hat diese Hofstelle gepachtet und sie zum Teil wieder in den alten 
Zustand versetzt. An der Kussower Hutung sind auch Hinweisschilder aufgestellt worden, um 
Erläuterungen der Hutung den interessierten Wanderern näher zu bringen. Das Fazit dieser 
Besichtigung war für den Ausschuss, Anerkennung für die Arbeit des NABU e.V. und des 
Landschaftspflegeverbandes für den Erhalt und des Erlebbarmachens dieser 
Kulturlandschaft zu finden.

zu 10 Anfragen und Sonstiges

Es gibt keine weiteren Informationen und Anfragen und Herr Neumann beendete gegen 
17.45 die Ausschusssitzung.

Protokoll geführt

Klaus Welzer
Leiter Ordnungsamt
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